



2026年 新年快乐

富谷市日中友好協会の皆様、新年あけましておめでとうございます。

会員の皆様には、ご家庭と共に穏やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は、5月に協会設立30周年記念事業、9月に中国教職員を迎えたホームビジット等を会員皆様のご協力を得て無事終了できました。

今年も会員皆様のお力を頂きながら、**ウマ**く良い一年になりますように祈念し新年の挨拶と致します。

今年は丙午年です。丙午は情熱的でパワフルな年といわれます。今まで培った経験が実る年ともいわれています。本年も会員皆様のお力を頂きながら、**ウマ**く良い一年になりますように祈念し新年の挨拶と致します。

富谷市日中友好協会 会長 松田勝幸

海南島へ行って来ましたよお～①

【長谷良悦】

仙台発上海経由で 11月 18 日～25日（実質 6 日間）。海南島の海口と三亜へ行って来ました。

中国の行政区・特別行政区の内、海南省だけ観光していませんでした。もうすぐ 84 歳、いま行かないと体力的に行けなくなる。高市首相発言で日中関係が悪化した真っ只中、ビザ免除や上海直行便が無くならない内にと、気力を振り絞って決行しました。

今回の旅で全行政区・特別行政区を制霸し宿題達成！

何処から見てもヨボヨボした晚期高齢者の一人旅。仙台空港のチェックイン時と上海の入国審査で「大丈夫」と心配されました。入国審査では、一人?、何しに来た?、知人はいるか?、等々聞かれて答えましたが、怪しげな中国語が通じないのか、入国させてもらえない。上海以外何処に行く?=海南島。何とかパスポートにスタンプを押してもらいました。（つづく）



海南島って何処にあるの？
中国の最南端。東洋のハワイ。



海口の騎樓老街。建物はバロック様式やロココ様式。



騎樓老街の豚肉屋。電子決済のQRコードが見える。

オンライン
日本語発表会
**丁虹静さん
挑戦！**

12月21日、県日中主催のオンライン日本語発表会が行われました。5名が出場する中、当会員の丁虹静さんが挑戦をしました。

丁さんは、2024年7月、初めて宮城を訪れ、友人の案内で松島、仙台を観光しとっても好きになりました。また再び宮城に来て、榴岡公園の桜を観て、優しく温かな時間を過ごし、心が明るくなりました。そして私に、もう一度、頑張る勇気を与えてくれましたと、話をされました。

宮城の地で触れた、その想いが伝わる素晴らしい内容の発表でした。